

WARTA

LPKA Kutoarjo Ikuti Upacara HUT Kemerdekaan Republik Indonesia ke-78 di Alun-Alun Kutoarjo

Dedy Winarto - KUTOARJO.WARTA.CO.ID

Aug 18, 2023 - 09:12



KUTOARJO – Lembaga Pembinaan Khusus Anak (LPKA) Klas I Kutoarjo melaksanakan Upacara Hari Kemerdekaan Republik Indonesia Ke-78 pada hari Kamis (17/08).

Kegiatan yang di mulai pukul 07.00 WIB ini di laksanakan di 2 tempat yang berbeda yaitu yang pertama di Alun- Alun Kutoarjo dan selanjutnya pelaksanaan berlangsung di Lapangan Upacara LPKA Klas I Kutoarjo.

Upacara pertama bertempat di Alun – Alun Kutoarjo yang di hadiri langsung oleh Kepala LPKA Klas I Kutoarjo beserta jajaran, seluruh pegawai serta seluruh jajaran Forkopimca Kutoarjo dan di ikuti oleh seluruh Instansi Pemerintah Pendidikan maupun Non-Pendidikan Kutoarjo.

Di ikuti dengan khidmat pada saat di bentangkannya Sang Merah Putih oleh Pasukan Paskibraka yang terpilih dari 9 sekolah terbaik Se Kecamatan Kutoarjo. Camat Kutoarjo selaku Inspektur Upacara pada hari ini memberikan Remisi

Umum (RU) kepada 4 perwakilan Anak Binaan yang mengikuti serangkaian upacara pada hari ini.

Selanjutnya, Upacara di lanjutkan di Lapangan Upacara LPKA Klas I Kutoarjo yang di ikuti langsung Kepala LPKA Klas I Kutoarjo beserta jajaran, seluruh pegawai serta seluruh Anak Binaan LPKA Klas I Kutoarjo.

Kepala LPKA Kutoarjo selaku Inspektur Upacara yang memimpin Upacara pada hari ini, memberikan Penghargaan kepada 8 pegawainya yang mendapatkan penghargaan Satya Lencana Karya Satya dan di lanjutkan dengan memberikan penghargaan kepada perwakilan Anak Binaan yang mendapatkan Remisi Umum (RU) Tahun 2023.

“Saya ucapkan selamat atas penghargaan Satya Lencanakarya Satya yang telah di sematkan, semoga dapat terus meningkatkan kinerja dan kedisiplinan”, ujar Teguh.

“Untuk seluruh Anak Binaan yang mendapatkan remisi agar tetap bersemangat serta tidak melanggar peraturan-peraturan yang ada”, sambungnya.

Pada kesempatan kali ini, tampak hujan mewarnai serangkaian Upacara pada Peringatan Hari Kemerdekaan namun hal tersebut tidak melunturkan semangat keluarga LPKA Kutoarjo dalam melaksanakan upacara.(SA)